



Marais poitevin : le kayak ça donne la gnaque

publié le 18/05/2017

Descriptif :

Le kayak

Nous sommes partis du camping en run and bike par deux : un sur le vélo et l'autre à pied. Nous avons attendu les autres. Après, nous nous sommes équipés avec des gilets de sauvetage. On a pris les kayaks et nous sommes allés à l'eau un par un.

Une fois à l'eau, nous avons pagayé un peu le temps de s'habituer. Nous avons fait un jeu avec les kayaks : « un foot aquatique ! », il y avait deux équipes. Après le jeu, nous avons été dans les conches pour faire une petite balade en kayak. Le plus compliqué a été de manier l'embarcation pour la faire aller droit et aussi de vider l'eau du kayak (écoper).

Teddy et Clément



Un article sur St Hilaire la palud et l'embarcadère de Monfaucon est paru aujourd'hui —>

<http://www.lanouvellerepublique.fr/Deux-Sevres/Communes/Saint-Hilaire-la-Palud/n/Contenus/Articles/2017/05/18/Une-vraie-destination-touristique-au-coeur-du-marais-sauvage-3102838>

Portfolio

